



NOUVELLES BRÈVES. - Septembre 2021

Bonjour,

Nous sommes de retour ! Les productions reprennent ici et là et c'est tant mieux !

Nous sommes bien fiers d'annoncer que notre babillard d'offres d'emploi fonctionne ! Nous recevons plusieurs offres depuis sa création et des témoignages d'employeurs heureux d'avoir trouvé des candidat.e.s pour combler leur besoins en personnel.

Vous aimeriez obtenir une formation professionnelle particulière ou avez le goût d'en offrir une ? Vous souhaitez participer à l'élaboration d'un lexique scénique multilingue ? Vous avez une idée d'activité qui pourrait profiter de la présence de régisseurs du monde entier pendant le prochain FTA ? – Levez la main ! Manifestez vous ! Faites profiter le plus grand nombre de votre regard sur les choses de notre milieu et écrivez-nous.

Depuis la fondation de RegAR, le comité exécutif a pris en charge d'élaborer un plan de rencontres en ligne pendant la durée du confinement, dans le but de provoquer un début de conversation entre nous et de stimuler les échanges.

Et si maintenant on inversait les rôles ?

Nous organiserons des rencontres (en ligne) autour de sujets qui vous préoccupe ! Comme nous avons repris le travail, pour la plupart d'entre nous, il devient difficile de maintenir le rythme.

Ah oui, si jamais vous n'êtes pas au courant, voici le lien pour l'indice des prix à la consommation... quand même...c'est notable et à ne pas négliger !

<https://www.lapresse.ca/affaires/economie/2021-09-15/indice-des-prix-a-la-consommation/hausse-de-4-1-en-aout-au-canada.php#>

Bonne saison théâtrale à tous et toutes !

Lou, Claude et Elaine — Comité exécutif de RegAR

www.regar.me